

友の会・会費でつくる

朝日美術館 友の会たより vol. 8

Let's go to the museum.

Museum of history and folklore

2024年7月号

草刈り作業ありがとうございました！！



6月16日の草刈り作業大変ご苦労様でした。
「せめて園内の半分くらいは…」
と始めたのですが、どんどん作業が進み
全面のほとんどを刈り終えました。



美術館の雨といいに生えていた木々も撤去！
キレイになりました。

草刈り女子
大活躍！



枝拾いやピーバーで刈れないところも、
機動力抜群



休憩時には、お久しぶりな会員の皆様同士、おしゃべりが盛り上がり、親睦を深めることができました。

「日曜日開催、流れ集合&流れ解散」というスタイルで行った作業、それぞれのご都合でご参加いただけました。

描く喜び平和へのメッセージ展を終えて



6月6日～6月23日

今回の収藏品展は会期が1ヶ月もなく、少々残念だというお声をいただいております。

テーマが「戦争」「平和へのメッセージ」なので、都合がつく際はできるだけ学芸員が解説を行うようにいたしました。

「この作品がなぜ“戦争”とつながるのか？その作品の背景を知ることによって作品の見方が変わった」と鑑賞された方々の多くがおっしゃるような、そんな作品を展示しました。

みなさまからのメッセージは、これきりではなく今後も美術館としてつなげていくよう考えています。

直近では、朝日村図書館にメッセージをつづったファイルを預けます。

図書館で「平和へのメッセージ」を引き続き募集することです。

ひとつ、小さなパトフがつながりました。学芸員 青木



松原松造・公子書簡



加々美豊（78-A、B、C）

～編集後記～

収藏品展を鑑賞に初めて朝日美術館を訪れた方から

「朝日村にこんな素敵な美術館があったなんて…」と驚かされていたというエピソードを伺って、またひとり、村のちいさな美術館の良さを知ってくださった方が増えた～！！と、心の中で小さくガッツポーズをしました。(M)

◆こっぱ人形ってなまに？

徳武忠造がつなく農民美術のいま

7月6日～8月25日

「農民美術」や「こっぱ人形」は知らなくても、木彫りの小さな人形はかわいらしくて、素朴でどこか懐かしく感じることでしょ。

実は、「農民美術」は朝日村にも関わりがあったのです！
なんとなんと、昭和7年県が発行した書籍に「朝日農美工藝組合」として記録が残っていました！

そんなことも少しだけ楽しく知っていただける展覧会です。
ぜひ気軽に観に来てください。



展覧会ギャラリートーク
「木彫こっぱ人形作りが
教えてくれるもの」
農民美術作家 徳武忠造氏と
白鷗大学教授 有馬知江美氏
7月21日（日）10時～11時30分
朝日美術館ギャラリー参加料無料
（入館料は必要・友の会員は無料）

ワークショップ
同日13時～15時30分
定員10名（小4以上）
参加費1000円
要申込・詳細は美術館へ
お問い合わせください！

編集/発行 朝日美術館友の会

〒390-1104

長野県東筑摩郡朝日村古見1308

TEL : 0263-99-2359

mail : bijyutukan@go.tvm.ne.jp